



## Addendum 5

**Date: February 19, 2021**

**Project: Uninterruptible Power Supply (UPS) System – Guelph Research and Development Centre**

*La version française se trouve à la page suivante*

---

Bidders must make sure that their bids are based on the latest version of the tender documents published and take into consideration the following amendments and information, including any information provided on amendments or Q&A previously published for this project.

Bidders that do not comply with this requirement will be discarded.

---

### **COVER PAGE – Invitation to Tender :**

#### **REPLACE:**

“Address Enquiries to: Samia Mohammed-Azizi, Title: Contracting Officer, Email: [samia.mohammed-azizi@canada.ca](mailto:samia.mohammed-azizi@canada.ca), Telephone Number: 418 930-6536”

#### **BY**

“Address Enquiries to: Jean-François Lemay, Title: Contracting Officer, Email: [jean-francois.lemay@canada.ca](mailto:jean-francois.lemay@canada.ca), Telephone Number: 343-571-9706”

### **Appendix B – Special Instructions to bidder – SI05 BID RESULTS:**

#### **REPLACE:**

“Following bid closing, bid results may be obtained from the bid receiving office by email at [samia.mohammed-azizi@canada.ca](mailto:samia.mohammed-azizi@canada.ca)”

#### **BY**

“Following bid closing, bid results may be obtained from the bid receiving office by email at [jean-francois.lemay@canada.ca](mailto:jean-francois.lemay@canada.ca)”

---

**All other terms and conditions remain the same**



## Addenda 5

**Date: 19 février 2021**

**Projet: Système d'alimentation électrique sans coupure (UPS) – Centre de recherche et de développement de Guelph**

*The English version is on the previous page.*

---

Les soumissionnaires doivent s'assurer que leurs propositions soient basées sur la version la plus récente des documents de soumission publiés et prennent en considération les informations ci-dessous, incluant toute information déjà publiée lors des amendements ou Q&Rs antérieurs.

Les propositions ne respectant pas cette exigence seront rejetées.

---

### **PAGE COUVERTURE – Appel d'offres :**

#### **REPLACER :**

« Adresser toute demande de renseignements à : Samia Mohammed-Azizi, Titre : Agent de contrats, Courriel : [samia.mohammed-azizi@canada.ca](mailto:samia.mohammed-azizi@canada.ca), Numéro de téléphone : 418-930-6536 »

#### **PAR :**

« Adresser toute demande de renseignements à : Jean-François Lemay, Titre : Agent de contrats, Courriel : [jean-francois.lemay@canada.ca](mailto:jean-francois.lemay@canada.ca) Numéro de téléphone : 343-571-9706 »

### **Annexe B – Instructions particulières à l'intention des soumissionnaires - IP05 RÉSULTATS DE L'APPEL D'OFFRES :**

#### **REPLACER :**

« 1) À la suite de la clôture de l'appel d'offres, les résultats pourront être obtenus auprès du bureau de réception des soumissions en envoyant un courriel à [samia.mohammed-azizi@canada.ca](mailto:samia.mohammed-azizi@canada.ca) »

#### **PAR :**

« 1) À la suite de la clôture de l'appel d'offres, les résultats pourront être obtenus auprès du bureau de réception des soumissions en envoyant un courriel à [jean-francois.lemay@canada.ca](mailto:jean-francois.lemay@canada.ca) »

---

**Toutes les autres conditions et exigences demeurent inchangées.**